

Fecha:17-12-2024Pág. : 13Tiraje:4.000Medio:Diario la RegiónCm2:226,0Lectoría:12.000Supl. :Diario la RegiónVPE:\$ 318.619Favorabilidad:No DefinidaTipo:Noticia general

Título: Se impulsa trabajo colaborativo e intersectorial para eliminar la Enfermedad de Chagas

EN LA ZONA SE CONCENTRA LA MAYOR CANTIDAD DE CASOS A NIVEL PAÍS

## Se impulsa trabajo colaborativo e intersectorial para eliminar la Enfermedad de Chagas

La Región de Coquimbo dio un paso importante hacia la eliminación de la Enfermedad de Chagas, con la realización de una reunión intersectorial con el objetivo de convocar a directivos del sector salud, autoridades regionales, universidades y representantes de la comunidad, quienes analizaron la situación epidemiológica y programática de la enfermedad en la región y plantearon estrategias conjuntas para enfrentar esta problemática.

El evento marcó el inicio de un trabajo colaborativo e intersectorial que dará lugar a otras instancias, para muy pronto contar con un Plan Regional que integrará esfuerzos del sector salud y otros actores clave para erradicar la Enfermedad de Chagas en Coquimbo, región que concentra la mayor cantidad de casos a nivel nacional y presenta una tasa de mortalidad hasta 15 veces mayor que la tasa país. Durante 2023, las comunas de Salamanca, Río Hurtado, Combarbalá, Monte Patria e Illapel, destacaron como las más afectadas por la enfermedad.

En el marco de los esfuerzos para combatir la Enfermedad de Chagas en la Región de Coquimbo, Tomás Balaguer, seremi de Salud (s), destacó la importancia de realizar un seguimiento constante: «La idea es hacer eventos periódicos donde vayamos analizando y evaluando el avance y el progreso de nuestras estrategias para combatir y eliminar la Enfermedad de Chagas en la región».